

Toulouse, 2 juin 2006

Communiqué de Presse

Le LAAS-CNRS organise ce 2 juin, avec le bureau strasbourgeois de la Société Japonaise pour la Promotion de la Science (JSPS) et l'association des anciens boursiers de la JSPS, une matinée de présentation et d'information sur les programmes de la JSPS

Trois temps fort ont marqué cette journée : **Séminaires** sur les Nanobiotechnologies, en présence d'Alain Milon Vice-président du Conseil scientifique de l'UPS et membre des anciens boursiers de la JSPS, **présentation du LIMMS** (Laboratory for Integrated Micro Mechatronic Systems), Unité Mixte Internationale basée à Tokyo, et **présentation par le Pr. Yoichi Nakatani**, Directeur du bureau strasbourgeois de la JSPS des opportunités de collaborations avec le Japon.

Chercheurs, post-doctorants, et étudiants en thèses, de toutes disciplines scientifiques, ont été invités à participer à la matinée de présentation qui rassembla une cinquantaine de participants, témoignant du dynamisme des relations entre les communautés scientifiques japonaises et françaises.

La JSPS a été fondée par l'Empereur Showa en 1932, rattachée depuis 1967 au Ministère de l'Education du Japon, elle poursuit depuis sa création une mission de soutien des jeunes chercheurs étrangers et japonais, notamment par l'octroi de bourses postdoctorales.

Le bureau strasbourgeois de la JSPS est le seul bureau français de la Société Japonaise pour la Promotion des Sciences, une des missions principales du bureau est de présenter aux Universités, Ecoles ou Instituts de Recherche en France les programmes de bourses JSPS.

Informations complémentaires :

<http://jsps.u-strasbg.fr/>

<http://assoc-jsps.u-strasbg.fr/>

<http://toshi.iis.u-tokyo.ac.jp/limms/>

Contact scientifique au LAAS-CNRS : Laurent Jalabert, jalabert@laas.fr

Contact Presse LAAS-CNRS : Delphine Maillet-Mongeau

dmaillet@laas.fr, 05 61 33 78 87 / 06 84 59 57 50

Web : <http://www.laas.fr>